

Vos questions / nos réponses

Sevrage au cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 26/02/2014 09:22

Bonjour, je voudrais savoir s'il existe des médicaments contre la dépendance au cannabis.

Mise en ligne le 27/02/2014

Bonjour,

Si votre question porte sur d'éventuels traitements de substitution au cannabis, non il n'en existe pas. Les prises en charge proposées aux fumeurs de cannabis en CSAPA (Centre de Soins d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie) reposent sur un accompagnement psychologique. Dans certaines situations et en fonction des difficultés rencontrées au moment de l'arrêt, un médecin peut prescrire un traitement de "confort", par exemple pour pallier à des troubles du sommeil, des angoisses trop envahissantes... Il va de soi que ces traitements médicamenteux ne peuvent être que transitoires et que si les désagréments liés à l'arrêt perdurent, une autre voie de résolution devra être envisagée.

Si d'autres questions se posent concernant l'arrêt du cannabis, les possibilités de prise en charge..., n'hésitez pas à revenir vers nous. Nous vous rappelons que nous sommes joignables tous les jours de 8h à 2h au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe).

Cordialement.
